



# Villa Falkenhorst

## **Ausschreibung zur Ausstellung: „25<25“ in der Villa Falkenhorst**

### **Call for applications for the exhibition „25<25“ at Villa Falkenhorst**

Die Villa Falkenhorst ist seit einem Vierteljahrhundert ein kulturelles Kleinod im Walgau. Die Räumlichkeiten der Industriellenvilla sowie der weitläufige Park werden vom Verein Villa Falkenhorst als Kulturverein und Träger bespielt: es finden eine Vielfalt an Kulturveranstaltungen statt: Konzerte, Ausstellungen, Theater und vieles mehr.

Die Sommerausstellungen in der Villa Falkenhorst sind über viele Jahre zu einem künstlerischen und gesellschaftlichen Fixpunkt in der Szene Vorarlbergs geworden: in jedem Jahr erscheinen der Park sowie die Ausstellungsräume im Pöllnitz-Keller in neuer Einzigartigkeit, gestaltet durch namhafte Künstlerinnen und Künstler wie Josef Pillhofer, Herbert Albrecht, Uta Belina Waeger, Tone Fink, Hubert Lampert u.v.m.

Über die vielen Jahre, in welchen der „Blumenegger Skulpturenpark“ fester Bestandteil des Programms geworden ist, hat sich eine Nahebeziehung zur klassischen modernen Bildhauerei ergeben, da diese Kunstauffassung auch die Ideale von Falkenhorst spiegeln: das Leben von Traditionen, hohe fachliche Perfektion gepaart mit der Unabhängigkeit von gängigen Modernismen.

Im Jubiläumsjahr „25 Jahre Kultur auf Falkenhorst“ verändern wir die Blickrichtung und richten den Blick in die Zukunft: 25 junge Künstlerinnen und Künstler sind eingeladen, sich an einer Gruppenausstellung zu beteiligen: Wir möchten ein Schlaglicht richten auf geänderte Lebensweisen und Lebenssituationen und die Auseinandersetzung damit in der Kunst und zwar sowohl in Bezug auf die Region (Vorarlberg) als auch das schottische Erbe von Falkenhorst.

Informationen zur Villa Falkenhorst: [www.falkenhorst.at](http://www.falkenhorst.at)

*Villa Falkenhorst has been a cultural gem in the Walgau region in western Austria for a quarter of a century. The rooms of this former industrialist's villa and the extensive park are used today as a cultural venue, where a variety of events take place: concerts, exhibitions, theatre and much more.*

*Especially the summer exhibitions at Villa Falkenhorst have become an artistic and social benchmark not only in Vorarlberg but beyond for many years now. Every year, the park as well as gallery rooms bear unique exhibitions, designed by well-known artists such as Josef Pillhofer, Herbert Albrecht, Uta Belina Waeger, Tone Fink, Hubert Lampert and many more.*

*Over the many years in which the "Blumenegger Sommer" has become a vital part of Villa Falkenhorst's programme, a close relationship has been developed to classical modern sculpture as this conception of art also reflects our ideals: living tradition and technical perfection combined with independence from common modernisms.*

*With an anniversary coming up – namely “celebrating 25 years of cultural life at Falkenhorst”, we are now trying to change the direction of our view towards the future: 25 young artists are invited to take part in a group exhibition: we would like to shine a spotlight on changing ways of life and living situations and the way young artists deal with them both in regards to the region (Vorarlberg) as well as the Scottish heritage of Falkenhorst.*

*Please see [www.falkenhorst.at](http://www.falkenhorst.at) for further information.*

## **Bewerbungsbedingungen und Ablauf**

### **Application and process**

Ausstellungsdauer: 22. Juni 2025 bis 7. September 2025

Park und Pöllnitz-Keller der Villa Falkenhorst, Flugelin 3, 6712 Thüringen

Vernissage: Sonntag, 22. Juni 2025, 11.00 Uhr

*Duration of the exhibition: June 22, 2025 to September 7, 2025*

*Park and gallery basement of Villa Falkenhorst, Flugelin 3, 6712 Thüringen, Austria*

*Opening: Sunday, June 22, 2025*

### **Bewerbung:**

#### **Application:**

- Die Bewerbung erfolgt digital per E-Mail an [villa@falkenhorst.at](mailto:villa@falkenhorst.at)
- Zugelassen sind künstlerische Arbeiten in allen Techniken, auch performativ (die Villa Falkenhorst stellt keine technischen Geräte. Nach Bedarf kann auch ein Rahmenprogramm mit Veranstaltungen ermöglicht werden z.B. mit Performances).
- Zur Bewerbung sind Studierende bzw. Künstlerinnen und Künstler bis max. 30 Jahren berechtigt, die einen Bezug zu Vorarlberg bzw. Schottland haben.
- Die Zahl der von einem Kunstschaaffenden einzureichenden Arbeiten ist begrenzt – grundsätzlich ist pro Person ein Werk vorgesehen, je nach Kleinteiligkeit bzw. Zusammensetzung kann dies aber auch angepasst werden.
- Die eingereichten Arbeiten müssen mit den Platzverhältnissen (Park und Kellergewölbe) der Villa Falkenhorst kompatibel sein.
- Bewerbungsschluss: Freitag, 24. Jänner 2025, wir freuen uns aber über eine frühzeitige Bewerbung
- Die Bewerbungsunterlagen müssen umfassen:
  - o Bewerbungsformular
  - o Bilddateien von max. 3 Arbeiten
  - o Künstlerischer Lebenslauf
- Unvollständige Unterlagen können nicht an die Jury weitergeleitet werden.
- Die Bewerberinnen und Bewerber werden Anfang Februar 2025 per E-Mail benachrichtigt.
  
- *Applications are accepted digitally via [villa@falkenhorst.at](mailto:villa@falkenhorst.at)*

- *Artistic works in all techniques are permitted for entry, including performative ones (Villa Falkenhorst however does not provide any technical equipment. If possible, additional events (performances) can be arranged throughout the summer month).*
- *Students and artists up to the age of 30 who have a connection to Vorarlberg or Scotland are eligible to apply.*
- *The number of works that can be submitted by an artist is limited – in principle it is one piece per person but this can be adjusted depending on size or composition.*
- *All works submitted must be compatible with the space (park and cellar).*
- *Application deadline: January 24, 2025 but we would be happy to receive any early applications*
- *Application documents must include*
  - o *Application form (see attachment)*
  - o *Image files of a maximum of 3 works of art*
  - o *Artist`s CV*
- *Incomplete applications can not be forwarded to the jury*
- *Applicants will be notified by e-Mail at the beginning of February 2025.*

## **Weitere Informationen**

### **Further information**

Die Ausstellung wird juriiert. Jede Bewerberin, jeder Bewerber unterwirft sich den Entscheidungen der Jury. Gegen die Entscheidung der Jury besteht kein Einspruchsrecht. Die Jury ist nicht berechtigt, ihre Entscheidungen zu kommentieren.

Die Einordnung der von der Jury zur Ausstellung angenommenen Werke obliegt der Hangekommission. Sie kann Werke, die von der Jury angenommen sind, aus hangetechnischen Grunden zuruckstellen.

Die Arbeiten sind wahrend der Dauer der Ausstellung versichert, nicht aber wahrend des An- und Abtransports.

Alle Ausstellenden erklaren sich – nach individueller Vereinbarung – damit einverstanden, dass ihre zur Ausstellung angenommenen Werke kauflich zu erwerben sind. Der Verkaufspreis ist anzugeben. Bei Verkaufen behalt sich die Villa Falkenhorst eine Provision von 20% vor.

Details zu Anlieferung und Abholung, Prasentation im Katalog, Werkauswahl etc. werden nach Zusage individuell in einem Galievertrag vereinbart.

Der Veranstalter ist berechtigt, zur Ausstellung angenommene Werke fur Presse- und Werbezwecke ohne (Lizenz-)zahlungen zu reproduzieren. Mit der Einlieferung geben die Ausstellenden das Einverstandnis zur kostenlosen Veroffentlichung (auch auf Website, Facebook etc.). Sie willigen ebenso ein, dass die von ihnen zur Verfugung gestellten Informationen und Daten zu Dokumentationszwecken gespeichert und verarbeitet werden.

*The applications received will be submitted to a jury. Each applicant submits to the jury`s final decision. There is no right of appeal against the jury`s decision. The jury is not entitled to comment on it`s decisions.*

*A designated hanging committee is responsible for classifying the works accepted by the jury. It can hold back works accepted by the jury for hanging reasons.*

*All works of art are insured for the duration of the exhibition, but not during transport to and from the exhibition.*

*All exhibitors agree – by individual agreement – that their works can be purchased. The sales price must be stated by the artist. Villa Falkenhorst reserves the right to charge a commission of 20% for sales.*

*Details regarding delivery and collection, presentation in the catalogue, selection of works etc. are agreed upon individually in a gallery contract after confirmation.*

*Villa Falkenhorst is entitled to reproduce works (photographs) for press and advertising purposes without (licence) payments. By submitting the piece, exhibitors agree to free publication (including website, social media, press etc.). They also agree that all information and data they provide will be stored and processed for documentation purposes.*

## **Kontakt**

### **Contact**

Für Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Villa Falkenhorst  
Verena Burtscher, MBA  
Flugelin 3  
6712 Thüringen  
[verena.burtscher@falkenhorst.at](mailto:verena.burtscher@falkenhorst.at)

*In case of any further questions please contact:*

*Villa Falkenhorst  
Verena Burtscher, MBA  
Flugelin 3  
6712 Thüringen  
[verena.burtscher@falkenhorst.at](mailto:verena.burtscher@falkenhorst.at)*

## „25<25“ – Bewerbungsformular/Application form

Name/Name	
Vorname/Surname	
Straße, PLZ, Ort/Street, zip code, city	
Telefon/Phone	
E-Mail/Email	
Website (wenn vorhanden)/Website (if applicable)	
Geburtsdatum/Date of birth	
Künstlerischer Lebenslauf/Artistic CV	
Werkvorschlag/Suggested works of art	

Mit den Ausstellungsbedingungen erkläre ich mich einverstanden.

I herewith agree with the terms of the exhibition as stated above.

Ort, Datum/Date, place

Unterschrift/Signature